FÚTBOL

Primera Catalana

Dani Rizaldos es, de nuevo, el entrenador

Esport Club Granollers vuelve a desilusionar

No hay manera. Antes de iniciarse la temporada todo era optimismo en el Esport Club Granollers que, tras el duro golpe del descenso, partía con el objetivo de volver a recuperar la plaza en el grupo V de la Tercera División. Con **Juan Blázquez** como máximo responsable técnico, el club hizo un esfuerzo para confeccionar una plantilla con calidad, formada por jugadores con un buen historial, y rompiendo con la política anterior centrada, tal vez de forma excesiva, en la gente joven de casa.

Los resultados de la pre-temporada dieron mucha confianza y optimismo, pero al llegar la Liga las cosas cambiaron. **Blázquez** volvió a estar desafortunado en el banquillo vallesano y se buscó un revulsivo con la

llegada de un nuevo técnico. Mientras, Dani Rizaldos se hizo cargo de la plantilla hasta la llegada de Félix Sánchez, un técnico conocido por su fuerte carácter en el vestuario y que cuenta con resultados importantes. Pero su estancia duró una semana. El técnico, que no quiso firmar antes de comprobar cómo actuaba y con qué jugadores contaba la plantilla, solamente dirigió el equipo en dos partidos, uno de ellos oficial. En un entrenamiento en Roda de Ter, Félix Sánchez fue muy duro con algunos jugadores, que conocieron de cerca su forma de dirigir y que, unos días más tarde, mostraron su desacuerdo a la directiva. Finalmente, el entrenador aceptó la oferta de la Gramanet para incorporarse al cuerpo técnico y Dani Rizaldos se ha vuelto a convertir en el entrenador del primer equipo.

Todo esto no ha hecho nada más que perjudicar al club, que, antes de llegar a la mitad del campeonato, observa cómo se esfuma la posibilidad de poder luchar por el ascenso, no sólo por la diferencia de puntos, sino también por la sensación que ha venido dando el equipo.

Hay que reaccionar

El objetivo inmediato del conjunto granollerense es lograr una línea regular de juego y resultados. Lo importante es sumar puntos, ya que la actual situación en la tabla no



El equipo se encuentra en una zona incómoda de la tabla

permite, ni mucho menos, relajaciones. El Esport Club, tras disputarse las primeras 15 jornadas, ocupa la decimoquinta posición con 16 puntos, separado por solamente 2 de la zona de descenso. La competición vuelve a estar muy igualada, y un par de victorias o de derrotas puede hacer variar considerablemente la posición.

En cuanto a la zona alta, el equipo de **Dani Rizaldos** se encuentra a 15 puntos de la zona de ascenso. En casa solamente se han ganado 2 partidos y han volado 13 puntos, mientras que fuera han sumado 8.

El presidente, desilusionado

El presidente de la entidad, Jesús Martos, ha decidido, como era de prever, que sea Dani Rizaldos, hasta la fecha entrenador del Juvenil, quien se haga cargo definitivamente del primer equipo. Martos está afectado por la mala racha del equipo, y más tras la reciente derrota ante el Palafrugell, que acabó de desmoralizarlo. El máximo responsable del club ha declarado que "Dani Rizaldos continuará pase lo que pase. Ahora podrá dedicarse plenamente al primer equipo, del que espero se centre lo más rápido posible y logre resultados positivos. En el último partido en casa, ante el Palafrugell, no estuvimos a la altura y dejamos escapar una victoria importante, ya que había de marcar el inicio de la recuperación. Confío en Dani Rizaldos;

es la única persona que puede tirar el equipo hacia adelante, además de conocer sobradamente la casa".

Algunos de los jugadores que iniciaron la temporada han causado baja; el último, el defensa Jordi Codina. Próximamente podrían incorporarse nuevos jugadores. A Jesús Martos le hacía mucha ilusión mantener al equipo en los primeros puestos con opciones al ascenso, pero las previsiones iniciales no han funcionado. "Confiaba mucho en el proyecto iniciado con Juan Blázquez pero no ha funcionado. estoy decepcionado. El presupuesto era alto y no ha servido de nada. Considero que confié demasiado en el entrenador. La plantilla está formada en su gran mayoría por

jugadores muy técnicos y se echa en falta algunos trabajadores del estilo de Manolo Parralo. Seguramente reforzaremos el equipo con un defensa, un organizador y un extremo", declaró el presidente del Granollers.

A partir de ahora, Jesús Martos confía en que el equipo ofrezca una mejor imagen y que se coloque en una posición cómoda. "Espero que las cosas nos salgan mejor a partir de ahora. Toda esta situación me ha desilusionado, porque no damos la talla. Pero ahora no quiero meter presión a Dani Rizaldos, quien debe ir trabajando; más adelante, ya analizaremos las previsiones de futuro", añadió el dirigente vallesano.

Pedro García dirige al Juvenil

Desde el pasado día 2, **Pedro García** dirige al Juvenil "A", que milita en la División de Honor, sustituyendo a **Rizaldos**. Es un técnico que entra en los planes de futuro de **Jesús Martos** dentro del organigrama que prepara para el fútbol base. El nuevo míster debutó en el banquillo en el campo de la Damm, donde los vallesanos salieron derrotados por 2-1. En estos momentos están situados en la zona peligrosa, los quintos por la cola, con 11 puntos.

Xavi Giménez



REVISTA DE INFORMACIÓN DEPORTIVA Nº 185 DICIEMBRE 1997 Director: JUAN ALCAIDE Redactores y colaboradores:

JUAN ALCAIDE ASENSIO XAVI JIMÉNEZ JOSÉ Mª POLO ENRIQUE BARRERA AMANDA RAMOS CRISTINA ALCAIDE ASENSIO

JORDI SEGUER JOAN SERRAT JOSEP GARCÍA J.L. SÓLVEZ XAVIER SOLANAS Redacción y Publicidad C/ Girona, 56

Teléfono y Fax 871 59 03 GRANOLLERS

Impresión: GRÀF. LLOREDA Depósito Legal: B-14547-81